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Sehr geehrter Herr Präsident,

zur kommenden Bürgerschaftssitzung habe ich folgende Anfragen:

1. Warum wird das Sommerfest des Theaters „Ahoi mein Hafenfest „ nicht dem

Namen entsprechend nicht auch im Hafen der Stadt aufgeführt ?

In der Zeit der Aufführung ist der schöne Ort hinter dem Gymnasium nicht für

die Bürger nutzbar und nach dem Abbau erst nach ordnungsgemäßer
Wiederherstellung der Rasenfläche ein Ort der Freude, des Spielens und Hunde -

Auslauf. ( Siehe Bild)

2. Warum gelingt es dem Grünflächenamt der Stadt nicht einen Zustand der

Sauberkeit im gesamten Stadtgebiet wie Nebenstraßen, gesamtes Hafengebiet,
Parkflächen usw. durch zu setzen? ( Siehe Bilder Parkplatz Fährwall, Nord—

Mole, die jederzeit zu ergänzen sind ).
Bei Reisen in den Orten der Bundesrepublik und im Ausland finde ich solch einen

Zustand mit eingewachsenen Bänken, Schildern, Strom- und Telefon-Kästen

sowie an Häusern der Gemeinden oder Privat nicht.

3. Kann an den Stellen der Parkuhren nicht auch ein Behälter für Abfall aufgestellt
werden?

Das Unternehmen „
Besser Parken „ ist dafür nicht zuständig !
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